

**RFP 1000203995 Questions and Answers**  
**DDP 1000203995 Questions et réponses**

**Q1:** Regarding MT4: *The bidder must demonstrate that they have established relationships with PT Ministries of Health, physician negotiators, health authorities and physician stakeholder groups within Canada.*

Does the *bidder* require this qualification, or is the bidder's resource able to meet this requirement in lieu of the bidding firm?

**A1:** The bidder and/or its resource(s) must demonstrate that they have established relationships with PT Ministries with PT Ministries of Health, physician negotiators, health authorities and physician stakeholder groups within Canada

\*\*\*\*\*

**Q1:** En ce qui concerne le critère MT4: *le soumissionnaire doit démontrer qu'il a établi des relations avec les ministères de la Santé de PT, les négociateurs de médecins, les autorités de la santé et les groupes d'intervenants de médecins au Canada.*

Le *soumissionnaire* a-t-il besoin de cette qualification ou sa ressource est-elle en mesure de satisfaire à cette exigence?

**R1 :** Le soumissionnaire et / ou ses ressources doivent démontrer qu'ils ont établi des relations avec les ministères de PT avec les ministères de la santé de PT, les négociateurs de médecins, les autorités de la santé et les groupes d'intervenants de médecins au Canada